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Por‘h‘o por'b'el balon
cesto de ¿lite nunca ha 
llegado a cuajar en Al-

cali en la última década. Le
jos quedan ya los tiempos de

sumario!

depone
Antonio Pastor
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Ernesto Calles

Su«»J reto par* 
iroWWtRrW» 
ííl HtutM más 
lew» nvourá
SKtoR* al ‘Trera SsSxai fe- 
ir<Aro(»ci'»J'co^-c.

Cajamadrid 
punto de as
cender a 
ACB. Esa 
pasión ya 
no es tan vi
sible. pero 
hay que re
cordar que 
el balon-

cuando estuvo a

El baloncesto es el 
segundo deporte 
más practicado en 
la ciudad. Falta un 
equipo de ¿lite

12

cesto es el segundo deporte 
más practicado en la ciudad. 
Herccsa y Juan de Austria 
ocupan los papeles en los úl
timos años, pero la labor de 
Filipcnsc y Lope de Vega es
para tenerla 
muy en 
cuenta.
Con unos 
recursos 
mínimos 
tienen equi
pos en va
rias catc-

Lop< de
FiSpense tienen uno i 
recursoc mínimos y 
su labor soda! es 
para tener en atenta

gorias y realizan un trabajo 
impresionante. Muchosjuga- 
dores que recalan en Herccsa 
o Juan de Austria se han ini
ciado en el baloncesto en es
tos colegios.
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ÚLTIMO MES DE OBRAS • El campo de fútbol once del Val podrá ser utilizado en la primera semana de noviembre y terrenos del Juncal estarán listos en la semana del 15 de noviembre/ r.c«ouc

bxtofloroi
lx)s alrededores de 

los camjxjs del Val 

sufrirán mejoras 

muy ostensibles

UKa <!• fútbol ■lote 
Las competiciones 

de Cdad. Deportiva 

darán comienzo el 

20 o 27 de este mes

lux ma» potoalo

I^s torreras de luz 

serán renovadas 

y contarán con 

más potencia

mejores del mercado", 
apuntó Isoldi.

Los campos del Val 
(uno de fútbol-11 y otro 
de fútbol-7) serán los pri
meros en estar listos. 
Está previsto que para la 
primera semana de no
viembre puedan ser uti
lizados por los equipos 
de la R.S.D. Alcalá. El 
Velódromo del Val tiene 
ya instalado el césped y 
falta colocar porterías, 
banquillos, etc...

últimos retoques 
al Cesped artificial

El Velódromo del Val estará en la primera semana de 
noviembre y el Juncal deberá esperar quince días más

F. JAVIER CARRASCO

Los tan deseados campos 
de césped artificial de las 
Ciudades Deportivas del 
Val y del Juncal están ca
si a punto. Los trabaja
dores de Mondo Ibérica 
están dando los últimos 
retoques a ambas insta
laciones y según fuentes 
de la empresa multina
cional podrán ser inau
gurados en el mes de no
viembre. El retraso de Las 
obras viene dado por dos 
motivos fundamentales. 
Ya se comenzó más tar
de de lo previsto y tam

bién se han ido cambian
do los proyectos según 
avanzaban las obras para 
que los problemas no lle
gasen una vez finaliza
das. Los Técnicos de 
Ciudad Deportiva están 
realizando un gran tra
bajo, estando muy pen
dientes de cualquier si
tuación que pueda oca
sionar algún tipo de in
convenientes. Las lluvias 
caídas en la tercera se
mana de octubre han 
probado el drenaje del 
Val. siendo el resultado 
satisfactorio. También se 
adecentarán los alrede

dores de los campos, pa
ra que los usuarios no en- 

Tsar-, m m tren al terreno de juego 
un con barro y puedan dañar

la hierba. Las tórrelas de 
luz tendrán más potencia 
para que los distintos 
equipos puedan entrenar 
sin problemas en las ins- 
lalaciones. "El ritmo es 
bueno. Quizás no estén 

tu-~ t*-» u siendo todo lo rápido que 
xh*. desea la gente, pero pa

ra hacer bien las cosas se 
«o» necesita su tiempo", re

calcó el concejal de De- 
Ma portes, Marcelo Isoldi.

"Las calidades y los ma
teriales utilizados son los

EU JUNCAL, MÁS TARDE 
La Ciudad Deportiva El 
Juncal lleva más retraso, 
dada la mayor compleji
dad de la obra con cua
tro campos de fútbol-7 y 
uno de fútbol-II. Mon
do Ibérica tiene previsto 
dar por terminado los 
campos en la semana del 
15 de noviembre aproxi
madamente. con lo que 
las competiciones de fút
bol siete de la Ciudad 
Deportiva Municipal co
menzarán el 20 o 27 del 
mismo mes. Las obras 
llegan a su fin para be
neficio de los equipos.
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I ARGENTINA JOMALAS RIENDASDEL BALÓN

ISMAEL LABRADOR

Los dos son argentinos, 
los dos se forjaron como 
fvtbofcías en la escuela de 
Independiente de Avella
neda. los dos han pasado 
por el Naya como entre
nadores y los dos compar
ten banquillo en el filial 
del Alcalá. Vidas parale
las con un nexo en común: 
el fútbol. Son Esteban 
Decker y Gabriel Rodri
gue/, más conocido como 
Maradona, “un enamora
da del fútbol'', como le de
fine su compañero. "Vive 
para el fútbol, viendo par
tidos de alevines, benja
mines. infantiles... Es un 
loco del fútbol". Marado
na llegó a Alcalá en 1974 
"como exiliado. Me vine 
con la idea de regresar a 
Argentina cuando se aca
bara la dictadura, pero eso 
no llegó hasta 1984 en 
esos diez aitos conocí a mi 
mujer, me case y decidí 
quedarme". Fue entonces 
cuando se hizo entrenador 
de las catcgorias inferio
res del Naya, club al que 
"admiro mucho. Siempre 
he entrenado al Naya has
ta que me fui con Esteban 
a) Alcalá". Decker coinci
dió con su compañero en 
el Naya, cuando dirigía al 
primer equipo. “Compar
timos muchas cosas de 
fútbol. Tenemos concep
tos muy parecidos". Eso 
se demuestra cuando, en
tre Rilando y Menotti. los 
dos contestan, sin pensar
lo dos veces que "Menot
ti. por supuesto"

DE ISRAEL AL ATUT1 
Como buenos argentinos. 
Maradona y Decker dedi
caren su infancia al fútbol, 
con mejor suerte para el 
segundo, que llegó a jugar

XÍMÜMWO 
0^—K

Conexión 
argentina 
ene Alcalá

Esteban Bcckcr y Maradona
z 

comparten mucho mas que
el banquillo del filial rojillo uw-*-*

Prt=«..

en Primera con Quilmcs. 
"Estuve en Independien
te de los lOalos I7aítosy 
luego debuté como profe
sional’'. Incluso fue presc- 
Icccionado con un combi
nado Sub-23 de la albice-

Datos

JUctaMe

Km

N4M 

leste para participar ai las 
Maccabiadas de 1989. 
"Ninguno de los que fui
mos llegamos a nada. No 
coincidi con ningún juga
dor conocido". Después 
llegó al Atlético de Ma

FirtbolHto»
Como futbolistas 

ambos se forjaron 

en la escuela de 

Independiente

CxlHo
Maradona llegó a 

España en 1974 

huyendo de la 

dictadura argentina

C«n Buyo
Bcckcr obono d 

título de técnico 

nacional junto a 

Bino y Pepe Md 

drid "para probar, pero no 
me quedé porque ellos 
prefirieron a Sabas". Tras 
meditar sus opciones, de
cidió asentarse en España 
y sacarse el titulo de en
trenador.
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ftv femenina ILDEFONSO GARCIA, ENTRENADOR

F. JAVIER CARRASCO

Ildefonso García es el en
cargado de dirigir los des
tinos del equipo de volci- 
bol de más categwia de la 
ciudad.
.¿Qué objetivos se plan
tea este arto con el FEV 
después de salvarse el 
primer año por k» pelos? 
- El primer objetivo es 
mantener la categoría y 
luego intentar quedar en 
los puestos intermedios de 
la tabli Seria un éxito fi
nal izar dclquintoal octavo 
puesto.
. ¿Está contento con el 
rcndimlentode las juga
doras en este inicio?
- En general estoy satisfe
cho con su trabajo diario. 
Son jugadoras que se en
tregan al ciento por ciento 
en los entrenamientos, 
pero nos falta la puntilla en 
los partidos y eso habrá 
que solucionarlo.
. ¿Qué le diría a los afi-

Datos
TwtxU: 
IXfcnMOea

rwaA»,).

«hw.

OrcMKri»

CV.*wi

FCVHnm

MV0I9*

“Sería un 
éxito acabar 

quinto”
Ildefonso García anima 

a los ciudadanos complutenses 
a que vean un deporte 

“espectacular y apasionante”

donados que no le gusta 
el voldbol para que va
yan a ver a su equipo?
- Que se acerquen a cual

quier partido el sábado por 
la tarde al Gimnasio del 
Val y que disfruten de un 
deporte que en estos nive

les merece verse, sobre 
todo en competición fe
menina, en la que se ven 
acciones más largas.
. ¿Es bueno para el vo- 
lelbol que las chicas va
yan ajustaditas?
- No es cuestión de que sea 
bueno o malo. Creo que 
tanto los jugadores como 
jugadoras<kbcn llevar una 
ropa con laque puedanju- 
gar de la manera más có
moda posible. De hecho, 
es la ropa habitual en los 
entrenamientos diarios.
. ¿Sopesaron la posibili
dad de fichar a ‘cracks 
mediáticas'?
- No, ya que las posibi lida- 
des económicas del club 
son limitadas.
. ¿Cuáles son las mayo
res virtudes dd equipo? 
- Somos un equipo que de- 
bcriamos funcionar muy 
bien en recepción y de
fensa, pero hasta ahora no 
c^á siendo así y locslamos 
pagando.

A REMONTAR EL VUELO • El C.V.AIcalá espera darle la vuCtaala tortilla en las próximas jomadas/no. c*»wx*
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FJ.C.

Una de las canteras por 
excelencia en el basket 
complutense está insta
lada en el colegio Fili- 
pense desde 1988. Son 
numerosos los jugadores 
que hicieron sus prime
ros pinitos en la entidad 
colegial y ahora juegan 
a un nivel superior en 
otros equipos complu
tenses o de la Comuni
dad de Madrid. Fílipense 
cuenta para la tempora
da 2004/05 con nueve 
equipos federados, que 
van desde el Alevín 93 
masculino hasta el Pri
mera Autonómica Fe
menino. IJ base tambión 
se cuida con esmero y 
son cuatro los equipos

Filipense, 
espíritu 

formativo
El club colegial tiene 150 

fichas federativas con nueve 
equipos federados y cuatro 

conjuntos de escuelas

escolares (Benjamín 
Mixto. Alevín masculi- 

twa no y femenino y Cadete
nmw masculino). En total, más
ww de dosc icntos deportistas
«•ecrt» en un colegio que tiene

unos 700 alumnos. La 
inscripción no está ce- 

tus*» nada a los estudiantes de 
nwrt») Filipense. pero sí está li

mitada. Femando Marín 
c»» es el presidente del club 
«-rzM desde hace dos años. Ós- 
rxw*. car Pérez es su mano dc- 

recha (vicepresidente). 
“Cada año nos buscamos 

cm». la vida. Nuestro princi-
iMfchn pal problema es que no

tenemos pista cubierta y 
cuando llueve tenemos 
que suspender los partí- 
dos", comentan ambos. 
Tres equipos (1* Au
tonómica femenino. Sc-

UNIDOS POR LA CAUSA • El club de baloncesto Filipense fue fundado en 1988/
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nior masculino y Sub-21)
sí tienen el •privilegio'

Pioblamai

Cuando llueve, los 

partidos tienen que ser 

suspendidos. No tiene 

pabellón cubierto

de jugar en pa
bellón (las chicas 
en Escolapios y 
los chicos en el 
Distrito IV). Los 
objetivos del club 
no son sólo depor
tivos. “Nuestro
espíritu es forma-

tivo y panicipativo. aun
que siempre queremos

labor doílntorcMda
Ningún componente 

del club, sobre todo

quedar lo más arri
ba posible", apun
ta el presidente 
Femando Marín.

los técnicos, no cobra 

por sus funciones

CADETE MASCULINO • Juega en Federado

INFANTIL FEMENINO ■ Uno de los equipos con mayor proyección

. &! .K

ALEVÍN 93 masculino • Las jóvenes promesas del club
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Muchos son los clubes 
complutenses que traba
jan en el anonimato y su 
labor es poco reconocida. 
Uno de ellos es el Lope 
de Vega, una de las can
teras por excelencia del 
baloncesto alcalaíno y 
S: cada temporada su- 

el rigor de los equipos 
llamados grandes para re
estructurar su organiza
ción. En la temporada 
2004/05 ha salido con 
cuatro equipos federados. 
La escuela, mucho más 
amplia, cuenta con un to
tal de siete equipos. La 
base del club la compo
nen los 1.500 alumnos del 
colegio Lope de Vega, 
pero la entrada a esta en-

Lope de Vega, 
cantera 
olvidada

El club alcalaíno cuenta 
con cuatro equipos federados 

y siete de escuelas y no 
tiene pabellón donde jugar

StatinJu.

(¡dad no csti cerrada para 
nadie. El objetivo es sen
cillo, como asi aseguran 
Isidro Arcas, presidente 
del Lope de Vega y José 
Carlos Atienza, secreta
rio. "Lo primordial es que 
los chavales practiquen 
un deporte, se fonnen co
mo personas, se diviertan 
y hagan una vida sana. 
Los objetivos deportivos 
quedan en un segundo 
plano, porque lo princi
pal es la educación a 
través del deporte". Una 
de las asignaturas pen
dientes es jugar en un pa
bellón. Cada dia que hay 
partido y llueve tiene que 
suspenderse el choque. 
“No es una reivindicación 
nueva. Es una necesidad’, 
afirma Isidro.
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SENIOR FEMENINO* Reunión de amigas

alevín femenino* Equipo de Escuela

JUNIOR FEMENINO* Unión, diversión ycompetitivdad

BENJAMÍN femenino* Equipo de Escuela

CADETE MASCULINO • Un bloque que puede dar alegrías

JUNIOR MASCULINO - Comienzan la campaña con ilusión
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or I ERNESTO CALLES

FJC.

Ernesto Calles es el en
trenador nüs laureado del 
Club Deportivo Hcrccsa. 
/Xhora afronta el reto del 
Sénior femenino.
.¿Cómo afronta esta 
campana tras los éxitos 
de la anterior?
• Es un reto muy apeteci
ble y más ahora que he pa
sado con el bloque de las 
Júnior del arto pasado y 
con las cuales llevo cua
tro años. Creo que me 
viene en el momento 
justo, pues tanto las juga
doras como yo conoce
mos bastante a los rivales 
y sabemos lo que debe
mos hacer para ganar. ’ 
.¿Tiene equipo para lu
char por el ascenso?
- Seguro que lucharemos 
por el ascenso, porque so
ntos un equipo muy duro, 
sobre todo en casa con el 
apoyo de nuestra afición. 
¿El ascenso? Queda mu
cho, pero desde luego 
nuestro objetivo es ese. 
Además contamos con la 
ventaja de tener a la MVP 
Júnior de Esparta del arto 
pasado y una jugadora de 
la selección espartóla, 
cosaque no es fácil ver en 
esta competición.
.¿Cuál es el secreto para 
llevar esa racha particu
lar de resultados tan es
pectacular en las últi
mas temporadas?
- El secreto es entrenar 
mucho y muy duro, aun
que el hacer una pretem
porada tan larga (empeza
mos el 23 de agosto) nos 
puede pasar factura. 
Tanto Rodrigo, que es el 
preparador físico, como 

yo. preferimos salir a tope 
para metemos en el grupo 
de ascenso.
.¿Se trabaja la cantera

“Hay una 

gran cantera 
e ri Alcalá

Ernesto Calles dirige 
al mejor conjunto femenino 
de la ciudad complutense

<•Ttf.ro»
Otftfl* 
KtQC*.

de basket lo suficiente
mente bien en Alcalá 
para sacar j ugadoras de 
alto nivel?
- En los últimos artos lie
mos fonnado a una juga
dora de la selección es

partóla como Rocío, que 
se ha ido a Estudiantes y 
Patricia, que es el poste 
más determinante del arto 
1987 de Esparta, incluso 
podría estar en algún 
equipo de Liga Femenina. 

Frasn

WtoMUp

sin olvidar que el arto pa
sado las Infantiles fueron 
segundas de Madrid (de
jando fuera a Estudiantes 
con el factor cancha en 
contra), perdiendo las se
mifinales del sector concl 
que a la postre seria sub- 
campcón de Esparta. Este 
arto, el Infantil volverá a 
estar arriba y poco a poco 
nos santos codeando con 
las mejores canteras de 
Esparta, pues el arto pa
sado. en el Campeonato 
Nacional, todos los equi
pos participantes tenían 
equipos en Liga Feme
nina o Liga Fcmcnina-2. 
.¿Qué futuro a corto 
plazo ve a los equipos fe
meninos de Alcalá?
- Tenemos cantera de so
bra para tener un equipo 
serio en Liga Femenina, 
aunque todos los artos se 
nos va alguna jugadora a 
otros clubes. ix»solros se
guimos trabajando y lo
gramos meter a casi todos 
los equipos entre los cua
tro mejores de Madrid.
.¿Es difícil retener a ju
gadoras de calidad?
- zXntcs era más compli
cado. Ahora está todo más 
igualado y las chicas se lo 
piensan dos veces.
.¿Qué reclamo utili
zaría para que fueran a 
ver a su equipo?
- Que siempre damos es
pectáculo. Estas jugado
ras siempre lo dan todo en 
el campo. Son muy inten
sas y por eso nuestros par
tidos en casa suelen ser 
bonitos y viene bastante 
gente a vemos.
.¿Está satisfecho con el 
bloque?
- Desde luego. El equipo 
de trabajo llevamos varios 
artos juntos y existe una 
química fenomenal entre 
todos.
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hockey JUGAR EN PRIMERA NACIONAL REQUIERE UNA PISTA CUBIERTA

Un añito en el 
exilio para el 
Club Patín Alcalá
Ante la ausencia de instalaciones, 
el C.P. Alcalá se ha visto obligado 
a jugar en Coslada esta campana

IL

O buscar una instalación 
fuera de Alcalá o renun
ciar a la «tegoria. El equi
po Sénior masculino del 
CP. Alcalá se encontró en 
esta disyuntiva cuando, el 
pasado mes de mas o, con
siguió el ascenso a Prime
ra División B, una cate
goría para la que la Fede
ración Espartóla impone 
disponer de una pista cu
bierta para poder inscri- 
bíree. “Ha» dos aiks tam
bién ascendimos y tuvi
mos que renunciar a la ca
tegoría porque en Alcalá 
no hay ninguna pista que 
cumpla estas característi
cas, salvo el pabellón del 
IES Antonio Machado, 
pero requiere instalar unas 
vallas específicas”, seña
la el entrenador del equi
po, Alfredo Tomico. Este 
arto, tras volver a conse
guir el ascenso, renunciar 
por segundo arto ccnsecu- 
dvo suponía “perder a mu
chos jugadores que se hu
bieran ido a otros equipos 
porque aquí no cobran na
da. Además, hay un gru
po humano trabajando en 
el club y hay que enseñar a 

la Escucfa (de hockey) que 
existe un equipo arriba y 
que se puede llegar alto en 
el hockey", asi que el 
equipo decidió buscar 
otras alternativas que en
contró en Coslada. dende 
juega sus partidos como 
local, aunque “tenemos 
que pagar 107 euros por 
partido".

aureoo TOHico I ENTRENADOR DEL EQUIPO SENIOR MASCULINO

“Alcalá necesita un pabellón 
multiusos para otros deportes”

I.L

El Club Patín Alcalá ne
cesita una pista techada 
para poder jugar en su 
localidad y no verse 
obligada a alquilar ins
talaciones de otras po
blaciones, como es el ca
so. "En Coslada nos dan 
facilidades de horarios, 
pero nos cuesta 107 eu
ros cada partido que ju
gamos allí", scflala To
mico. quien espera que

Datos
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para la próxima tempo
rada el equipo pueda ju
gar sus encuentros en 
Alcalá. “Debería haber 
una pista multiusos, no 
sólo para hockey, sino 
para otros deportes. No
sotros estamos elabo
rando un proyecto con 
fotos de otras instalacio
nes de la Comunidad de 
Madrid a las que vamos 
a jugar para presentárse
lo al Ayuntamiento de 
Alcalá, con el que hay

A PARES • Entrenan en el Val y juegan en Coslada

buena predisposición pa
ra arreglar esta situa
ción".

OBJETIVO: MANTENERSE
Respecto a los objetivos 
deportivos para la pre
sente temporada. Tomi
co apunta hacia “la per
manencia” como meta a 
conseguir. “El equipo no 
está mal. Hay un grupo 
de jugadores veteranos 
y luego hay jugadores 
jóvenes de calidad. Nos 
tenemos que adaptar a la 
diferencia de ritmo y ve
locidad que hay en la ca
tegoría, pero creo que no 
hay mal equipo. Pode
mos mantenemos".
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CAMPEÓN DE ESPAÑA JOSÉ ANTONIO SANTOS

IX. Datos
I

A los éxitos de Sergio «B»AwSa> 
1 Icrancc, Jesús Alberto 
García y Dania Bcla hay um ü 
que añadir el de José An- >■« 
tonio Santos, que viene a 
canpldar una generación c»^ m
de oro para el atletismo 'x-mo.w
complutense. José Amo- ic«»reees
nio Santos Ilesa corriendo «"w
"desde los siete años, \nnIaW
cuando empecé en el co- >n
legio" según recuerda, se Wj» a
proclamó el pasado sera
no campeón de España de omü
los 1000 metros al aire li
bre de la categoría Cade- %>:<'* m w 
te. Y lo hizo cstablecicn- -iwn»»
do la mejor marca de los > w 
últimos tres Nacionales: zams.
2'37"24. Y eso que "no ->w«»wc»
es mi mejor marca perso- x-w-» « 
nal. Yo tengo 2’35”56. 
pero, que fue la que con
seguí en el campeonato 
de Madrid”. José Anto
nio es otra de las grandes 
promesas forjadas en la 
cantera del Club Ajalkalá

José Antonio 

eleva I 
listón del Aja 
El título nacional conseguido 

por José Antonio Santos en
los 1000 metros confirma que 
el Aja tiene una gran generación

que dirige Antonio 
Fernández. “No somos 
muchos, pero hay una 
buena generación". Esta

temporada competirá en 
categoría Juvenil junto a 
Sergio Herancc. "Lo 
tendré más difícil”.

LOS DETALLES I

Con los tres mejores

José Arto» Sar«w fue coo 
»«aco px U FcdcfKíén Es 
Nñ>’a«AWsroKr3M'- 
topa' en coa cwWK&t 
enSa-rjtox.-Fumcsatrcs 
mejxcscecaíjcatcíona» 
ixotKSxcr muere ó: 
tos'. Esta terr pxato atoo 
towóNICWpxaox'ad 
LSOOydcws.

Como Reyes fstévez

•Q 3t«a que mis ne justs 
ePe;es £$t6w.Cux<W>w 
corer tas 1500 en l« 
0 épicos rre entran esca- 
tanr. Eso tena tamáxrroo/í 
Wáña ccomí- '. pero trío 
0a.-o qceóe momento eiato 
tomo es un totoy. lo imw'- 
late sen tasestoía'.seóals 
tasí^icno.
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ANTONIO PASTOR 1 directort£cmcodeliplacea

«Somos 
el segundo club 
más numeroso 

de la Comunidad 
de Madrid»

El C.D. Iplacea cuenta con 161 
jugadores federados y puede llegar 

a los 250 alumnos en Escuelas 11 EQUIPOS • Es el número de conjuntos federados

F. JAVIER CARRASCO

Antonio Pastor es uno de 
los incansables trabaja
dores del C.D. Iplacea. 
Sus ntoviniicntos sólo tie
nen una meta: la mejora 
de su club de balonmano. 
- ¿Quó objetivos so po
ne el Iplacea para esta 
temporada después de 
recibir el Premio al me
jor club del Corredor?
- Los objetivos son am
biciosos y variados. A ni
vel deportivo, intentar re
petir los éxitos del año pa
sado. en cuanto a dispu
tar varias fases finales 
Autonómicas. Los equi
pos con mayores posibi
lidades son el Juvenil, 
tanto masculino como fe
menino y el Segunda Na
cional masculino, aunque 
puede que alguno más 
(Cadetes y 2* Femenina) 
nos den una alegría. En 

s
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cuanto al aspecto forma- 
tivo. realizar un Curso de 
I Nivel de Técnico Espe
cialista en Balonmano 
con el fin de ir amplian
do la plantilla de técnicos 
del club. A nivel de orga
nización del club, esta 
temporada intentamos dar 
un paso de gigante au
mentando el número de 
componentes de la junta 
directiva con el fin de cre
ar comisiones que traba
jen en las múltiples face
tas que se plantean en un 
club de las proporciones 
que está alcanzando el 
Iplacea.
- ¿Cuántos equipos tie
nen más con respecto a 
la pasada campaña?
- Esta temporada conta
remos con dos equipos 
más, en total once. Des
de hace varias campañas 
nuestra aspiración es te
ner dos equipos en cada 

categoría de base, uno por 
año de nacimiento, con el 
fin de poder realizar un 
trabajo más amplio en el 
periodo formativo.
- ¿Cuántos deportistas 
tienen en federado y en 
Escuelas?
- Somos el segundo club 
más numeroso de la Co
munidad de Madrid con 
once equipos federados y 
161 jugadores/as. Este 
numero puede verse au
mentado dado que esta
mos intentando comple
tar los equipos Infantil y 
Cadete femenino con ju
gadoras provenientes de 
Escuelas, donde estamos 
en plena campaña de cap
tación y esperamos llegar 
a los 250 alumnos/as.
- ¿Con qué recursos 
cuenta el Iplacea para 
cubrir el presupuesto? 
- El club cuenta con la 
subvención proveniente 

del convenio que mantie
ne con Ciudad Deportiva 
para el desarrollo de las 
actividades de la Escuela 
municipal. Por otro lado, 
las aportaciones que ha
cen los jugadores a la ho
ra de inscribirse. También 
recibimos una cantidad, 
que por su cuantía es 
simbólica, de la Comuni
dad de ^Madrid. Con el au
mento de equipos y de ac
tividades. las necesidades 
económicas aumentan a 
un ritmo vertiginoso. He
mos creado una Comi
sión de Financiación que 
está trabajando a marchas 
forzadas para conseguir 
patrocinadores que per
mitan equilibrar el presu
puesto.
- ¿Cuántas personas tra
bajan desinteresada
mente en el organigra
ma del club?
- Cada equipo cuenta, al
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menos, con un delegado 
que colabora con el técni
co principalmente en 
competición. Casos ex
cepcionales son los de los 
delegados de Juvenil mas
culino. Cadete femenino 
y Sénior masculino y fe
menino. que por su dis
ponibilidad de tiempo y 
entusiasmo colaboran en 
los entrenamientos. Los 
entrenadores, a parte de 
su función técnica, desa
rrollan actividades de co
laboración en las diferen
tes comisiones. En total 
nos mo\cnx»s unas veinte 
personas. En un club co
mo el nuestro, el altruis
mo es el motor principal. 
Sin la generosa colabora
ción de padres, delegados, 
entrenadores y directivos 
no seria posible desarro
llar el amplio abanico de 
actividades que se reali
zan.
- ¿Cuántas horas dedk 
ca usted personalmen
te a la semana?
- Está en función de la 
época de la temporada en 
la epe nos encontremos. 
Al inicio de la misma, 
hasta el mes de enero, 
pueden ser incontables, en 
tomo a treinta. Posterior
mente con la actividad 
lanzada suele bajar a unas 
veinte horas, aunque de
pende si se está preparan
do una actividad especial. 
- ¿Con qué ayudas 
cuentan para realizar 
tantas actividades?
- La colaboración de pa
dres, delegados, jugado
res y técnicos es impres
cindible. Bien es cierto 
que encrasónos echamos 
de menos más manos pa
ra poder repartir las tarcas, 
sobre todo en las épocas 
de más densidad. Tam
bién nos gustaría contar 
con mayor apoyo de las 
instituciones municipales, 
no sólo en el aspecto de 

financiación, que falla nos 
hace, sino en otros apar
tados con» el de asesora- 
micnto, instalaciones, for
mación....
- Hablando de Instala
ciones, ¿cuentan con las 
suficientes para desa
rrollar sus actividades? 
- Vamos a tocar uno de 
los talones de Aquiles del 
deporte alcalaíno. IJ in
suficiencia de instalacio
nes es alarmante, hasta el 
punto que algunos equi
pos de alto nivel de la ciu
dad tienen que desarrollar 
sus encuentros en pobla
ciones vecinas (hockey) 
a) no contar Alcalá cenias 
apropiadas. Los presu
puestos municipales lle
van años sin contemplar 
seriamente una rcmodc- 
lacióo de nuestras vetustas 
instalaciones y mucho 
menos de 
crear otras 
nuevas, y 
cuando se 
hace, como 
es el caso de 
este año. se 
dedica al 

Colaborado»»» 
“En un club 

como el nuestro 

el altruismo es d 

motor principar

deporte de siempre, el fút
bol. En el PED. presenta
do por Guijosa, se plante
aban una serie de actúa
dones encaminadas a sol
ventar esta problemática. 
Per la razón que fuera, es
te interesante proyecto ha 
sido dejado 
de lado y 
parece ser 
que se está 
actuando de 
forma alea
toria, sin 
contemplar 

ln«talaclonce
“La insuficiencia 

de instalaciones en 

la ciudad alcalaína 

es alarmante"

las urgcncixs que en este 
estudio se manifestaban.
El Iplacca. a pesar del es
fuerzo de Ciudad Depor
tiva. está teniendo proble
mas para contar con las 
instalaciones necesarias 
para desarrollar en ópti
mas condiciones nuestra

■■■ । 2OO-*

TRABAJO • Pastor dedica 30 horas semanales al dub/ F.WHAR

actividad. Hay equipos 
que entrenan menos se
siones de las necesarias. 
Otros comparten pista. 
Las instalaciones tienen 
un nulo mantenimiento 
desde hace años y eso se 
deja notar con goteras y 
vestuarios anticuadísimos. 
- ¿Qué sabe de la Fun
dación Deportiva, que si
gue sin salir a la luz?

En el PED estaba con
templada la creación de 
una Fundación para el de
porte alcalaíno. Parece ser 
que el trabajo de campo 
está realizado y que el 
proyecto está en nanos de 
nuestros políticos desde 
hace meses. Habría que 
preguntarle a nuestro al
calde cuáles son los gra
ves problemas con los que 
se están encontrando para 
que tarde tanto tiempo en 
ver la luz este interesante 
proyecto. Sin duda, vien
do los resultados en po
blaciones vecinas, la exis
tencia de una Fundación, 
por supuesto con una efi
ciente gestión, solucio
naría en parte el proble
ma de financiación y es- 
ponsorización de los clu
bes que se encontraran 
bajo su tutela.

- ¿Cuesta mucho llamar 
a las puertas de patroci
nadores e Instituciones 
a la hora de pedir ayuda? 
- 'Mucho' sería un adje
tivo esperanzador. Los co
merciantes de Alcalá son 
generosos con el deporte 
complutense, pero no só
lo atienden nuestras 'sú
plicas'. Es fácil encon
trarlos en cuadernillos de 
Ferias, colaborando en 
eventos culturales o en 
cualquier otra actividad 
organizada por organis
mos municipales. Si a es
to le sumamos la gran 
cantidad de entidades de
portivas con las que cuen
ta Alcalá de Henares, po
demos imaginamos el nú
mero de peticiones que 
tienen que atender. Es por 
ello por lo que conseguir 
patrocinadores es cada 
vez más difícil. La crea
ción de la Fundación De
portiva podría paliar, en 
parte, este problema, ca
nalizando todas estas ge
nerosas ayudas.
- ¿Hay buenas expecta
tivas para este año?
- Esperemos que poda
mos cumplir todo lo pla
nificado y que no se haya 
quedado nada en el tintero.
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TODA VNAV1DA en el iplacea! TRES HERMANOS MISMA VOCACION
Vicente Anreus Macías (19-2-1984) Rafael Anreus Macías (26-4-1985) Alejandro Anreus Macías (9-9-1986) Son todo un símbolo en el club complutense
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Pasión
genética Poi

balonmano
Vicente, Rafael y Alejandro 
Anreus Macías llevan casi 
una década en la familia 

del Club Deportivo Iplacea

DANIEL SÁNCHEZ-NIEVES I .CocmouocsMJjusaiuUMiJtua*- 

«Capacidad para competir, 
espíritu ganador y de lucha 
e inteligencia, sus virtudes»
El coordinador de los equipos de escuela del 

Club Deportivo Iplacea es uno de los que 
mejor conoce a los hermanos Anreus

F. JAVIER CARRASCO

Vicente, Rafael y Ale
jandro Anreus Macías 
son uno de los símbolos 
del C.D. Iplacea. Llevan 
casi una ddcada en el 
club complutense y por 
sus manos han pasado 
cantidad de balones, 
emociones y vivencias. 
Sólo se llevan dos años 
y medio entre los tres y 
en varias temporadas 
hasta han compartido 
equipos. Siempre han si
do una referencia a seguir 

por los más pequeños. 
Ahora. Alejandro tam
bién le ha picado el gu
sanillo de entrenar y di
rige a alumnos de la es
cuda. Tienen gustos muy 
parecidos. Los tres se de
cantan por el F.C. Barce
lona, aunque a la hora de 
hablar de ídolos hay di
ferencia. Vicente prefie
re a Talant. mientras que 
Rafa se decanta por Ma- 
sip y Alejandro por Ri- 
chardson. A la hora de 
elegir una persona que 
les haya marcado en los

UN BRAZO DEMOLEDOR • Rafa.Aejandroy Vicente han marcado centenares de gOes en el Paflón del W

oehos años en el Iplacea, 
Vicente guarda buenos 
recuerdos de José Expó
sito. Alejandro se queda 
con Viti y Rafael prefie
re a Daniel Sánchcz-Nic- 
ves. El balance de su pe
riodo en el club presidido 
por Hclíodoro de la Peña 
es más que positivo. "Es
tamos muy satisfechos.

Somos una gran familia 
donde el compañerismo 
es la base principal jun
to a la diversión. La com
petición también es im
portante". Viven en la 
zona de El Val y todos 
ellos han sido seleccio
nados alguna vez para ju
gar con la selección au
tonómica de Madrid.

I lan aprendido mucho de 
Miguel Ángel Martín 
'Boris' y Rafael Guijo
sa. Sus características en 
la cancha no son iguales. 
Vicente tiene su mayor 
virtud en la fuerza y ra
pidez. Rafa es un maestro 
de la cinta y la asistencia, 
mientras que Alejandro 
es más calculador y frió y 

tiene muchas ganas c ilu
sión. Su segundo deporte 
es el fútbol. La familia 
está encantada y les ani
ma a que sigan con su de
porte preferido. En cuan
to al balonmano playa, 
los tres coinciden en que 
es "una disciplina muy 
divertida que tendría que 
tener más torneos".

FJ.C.

Daniel Sánchez-Nieves 
es uno de los técnicos del 
Iplacea que mejor cono
ce a los hermanos Anreus. 
El coordinador del Ipla
cea los define en la can
cha y fuera de ella: “Ca
pacidad para competir, su 
espíritu ganador, lo que 
les llevaba a exprimirse 
al máximo en los entre
namientos y sobre todo en 
competición. Del mayor 
al pequeño destacaban 
por el físico y por la inte
ligencia individual. Vi
cente es el más físico y el 
pequeño el más listo. Los 
tres son buenos técnica
mente, quizás un poco in
dividualistas. Muy agra
dables fuera de la cancha, 
sobre todo Alejandro. En 

cuanto al futuro, Vicente 
iba camino de ser un buen 
jugador, pero quizás el 
hecho de jugar dos años 
en Segunda Juvenil, y 
ahora que despegaba de 
nuevo, la lesión en la ro
dilla, nos impide conocer 
su verdadero techo. Rafa 
está retirado actualmen
te, aunque medio volver. 
El futuro de Álcx está aún 
por deseulxir (14 goles en 
el penúltimo partido ai su 
primera temporada Sé
nior). Tiene muchas cua
lidades y dependerá de la 
progresión del club". Da
niel Sánchez-Nieves ha
bla así de bien de uno de 
los emblemas de la nue
va etapa del club, de las 
primeras generaciones 
que volvieron a trabajar 
duro.
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Lo que comenzó siendo 
una afición para matar el 
tiempo en los bares ha 
acabado conviniéndose 
en una práctica deportiva 
que ai Alcalá de Henares 
ha encontrado un filón. 
Adela Pacheco, Raquel 
Moreno, Noelia Moreno. 
Magdalena Barba y Con
cepción De Marcos se 
proclamaron campeonas 
de España por equipos en 
el último lomeo Nacional 
de Dardos, celebrado el 
pasado mes de junio. To
das ellas compiten en la 
Liga de Dardos 'Ciudad 
de Alcalá', donde son ri
vales en los equipos de 
PG-Paso y Nautilus, pe
ro compañeras en el tor-

Las chicas 
dan en 

la diana
La selección femenina de 
Dardos de Alcalá conquistó 

el campeonato de España de 
esta modalidad deportiva

Cauca.

Kte 11^

neo nacional. “Es la pri
mera vez que hemos que
dado campeonas por 
equipos", comenta Mag
dalena Barba, aunque no 
lia sido la primera vez que 
lian subido al podio. "El 
año pasado", añade su hi
ja Raquel, "fuimos se
gundas". Pero además del 
triunfo por equipos, la ex
pedición complutense 
también se trajo un cam
peonato individual, el lo
grado por z\dcla Pache
co. que la pasada semana 
participó en el campeo
nato del Mundo celebra
do en Londres, en la mo
dalidad de 501. "Es la 
quinta vez que participo 
en un Mundial. Allí te das 
cuenta del nivel que hay 
en otros países. En Bél-

£1 nivel de España 

“En otros países 

hay gente que vive 

profcsionalnicntc 

de los dardos”

gica. Holanda o Gran 
Bretaña la gente cobra 

por jugar a los dar
dos. Hay gente que 
vive de esto, mien

Mí.é.Ko»
/\deh ha participado 

en 5 Mundiales y 

Noelia Moreno jugó 

un Mundial Júnior

tras que en España 
eso es muy difícil". 
Lo que parece que 
no es tan difícil es
que Alcalá siga co
sechando éxitos en 

los sucesivos campeona
tos de España. "Nosotras 

vamos a seguir ju
gando". apunta Ra-
quel, "y ahora que 
somos campeonas 
habrá que intentar 
repetirlo el año que 
viene". De mo
mento. siguen de
mostrando su nivel 

en la Liga de Dardos 
•Ciudad de Alcalá'.

«En esta familia han 
acabado jugando a los 

dardos hasta los novios»
Magdalena Barba y sus hijas Raquel y Noelia 
Moreno han conseguido que toda la familia 

termine formando parte del equipo de dardos

_______ U

- ¿Son ustedes tres las 
únCas dadistas de la fa
milia?
- Magdakru Barba: ¡Qué 
va! Mi marido también 
juega. Si en esta familia 
jugamos todos.
-Raquel Moreno: Somos 
cinco y los cinco jugamos 
a los dardos... y los necios 
también.
- Quien no juegue a los 
dardos no entra en la fa
milia-.

M.B: Ja ja, pues casi. 
Hemos conseguido que 
jueguen todos.
- ¿Y cómo comenzó es
ta afición en la familia? 
- M.B: Pues vas un día a 
un bar, ves una diana, te 
da por echar una partida 
y al final terminas picán
dote.
- ¿Y éste es el primer 
torneo que se gana en 
la familia?
- R.M: No. no es el úni
co. En el Opcn individual 
femenino yo quede terce
ra.
-N.M: Yo hace dos años 
participé en el campeona
to del Mundo Juvenil y fui 
quinta.
- ¿Cuánto tiempo llevan 
jugando a los Dardos en 
competiciones oficiales?

M.B: Yo llevaré unos

a

C-’CQ
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siete años mis o menos 
-N.M: Nosotras (refirién
dose a elh y a su tamaña 
Raquel) llevamos unos 
cineoaños.
-Siendo toda la familia 
aficionados a los dardos, 
¿también hablan de es
te deporte en las comi
das?
- - M.B: Bueno, y hasta es 
un tema de discusión. En 
esta familia todos juga
mos a los dardos y en ca
sa también se habla de es
te tema, sobre todo cuan
do hay partidos de Liga.
- Después de varios 
años participando en la 
Uga federada de Alcalá, 
¿qué nivel hay en la du
dad?
- R.M: Hay un nivel muy 
alto. Aquí hay gente que 
lleva jugando muchos 
años.
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DANIEL MOLINA uu.  

«No haber 
disputado la final 
de Atenas es una 
motivación para 
estar en Pekín»

Daniel Molina se ha convertido en 
el segundo paralímpico alcalaíno.
Su próximo objetivo: Pekín 2008

IL

PLAN ADO: "La natación merece más ayudas de las quo recibe-

B secretario úc Estad? rora d Dewte. J* 
ael&sr^y.araxócsti/íybcrexóv 
de Han ADO Parimpío. Para Vo m 
•España es te qunta pxeroa avdai en

se cowteeá» en «eras fixw de 
tteSn. LojuW es quí «te d«ote recia 
irás ay>j» de las que teñe, wvw eso 
rotule ¡NO tosdcmfe rcotan mena'.

BALANCE ESPAÑOL: *E1 problema de España ha sido China'

'E»«l0tUS»O:'Cn«trt6r-iX<6flBÍÍ<S 
qx en SjOry. [trozara rata*» ti nv- 
S* libara de üsítralr*
pád». la erares has censen» 140 me-

y mxh» de üs qx «r&j.-¿rcn en 
«aras fzren «ovo.» enS/óxy Enaa- 
qJer caso ti toaxe eso/ó «delOcor- 
qi» a rade se le pzde dícr qm no n» d»> 
ti ICCtt Ewfa « una pxoxó i>x<wr

EXPERIENCIA PERSONAL: 'Es un balance agridulce'

El pasado mes de sep
tiembre Daniel Molina se 
convirtió en el segundo 
deportista alcalaíno en 
participar en una Para- 
limpiatb.
- Ha pasado los últimos 
cuatro años entrenando 
para ir a Atenas. Ahora 
quo ya ha vuelto do los 
Juegos Olímpicos, ¿qué 
le queda por cumplir?

El año que viene hay un 
campeonato de Europa y 
luchare por ser primero o 
segundo. Vero que tal se 
me da y luego me iré po
niendo metas poquito a 
poco.
- ¿Ya piensa en Pekín? 
- Pues un poco sí. Tengo 
el mal trago de no ha^rr 
conseguido un buen re
sultado en Atenas y esa 
espina clavada es una mo
tivación para seguir.

Además, mi padre, al que 
no había visto tan emo
cionado en toda mi vida 
como el día que competí, 
me dijo cuando regresé al 
aeropuerto: "habrá que ir 
a Pekín".
- Usted compitió en los 
100 metros espalda. 
Tenía una marca de 
1:09'80y en Atenas tan 
sólo hizo 1:12'10. ¿A 
qué achaca el no haber 
podido entrar en la final? 
- A los nervios. El am
biente me pudo un poco. 
Era algo psicológico. Ves 
a un montón de gente en 
lx<. gradas, a las cámaras 
de televisión que te gra
ban en los pasillos... po
co a poco se te hace un 
nudo en la garganta. Yo 
y a no sabia si quitarme la 
chaqueta del chándal, su
birme la cremallera o que. 
Es lodo psicológico. Lo 
único que quieres es tirar

te a la piscina y que acabe 
de una vez.
- Además, compitió en 
los últimos días. ¿Cómo 
llevó esa espera mien
tras sus compañeros su
maban una medalla tras

mañana) lo pasé muy mal 
porque se disputaba la fi
nal en la que se suponía 
que tenía que haber esta
do. No la vi. Me quedé 
dando una vuelta por Ate
nas.

otra en la piscina en los - ¿Qué es lo que más le
primeros
días?
- Se lleva 
bien. Lo que 
se lleva mal 
es ver a los 
rivales que 
van a com-

“Me puse muy 

nerviosa Creo que 

el ambiente me

pudo un poco'

ha Impresio
nado de los 
Juegos Olím
picos?
- Es algo in
creíble. No 
tiene nada que 
vcrconningu-

malos que has vivido, en 
los cuatro artos que has es
tado entrenando, en tu fa
milia. tus amigos... Lue
go también te impresiona 
la ceremonia <fc clausura: 
cuando se apaga la llama 
olímpica te das cuenta de 
quclunpa- 
sado cuatro 
artosyseha 
acabado.
- ¿Cómo 
era el día a 
día?
- Si no

viendo competiciones.
- Usted puede presumir 
de ser Olímpico. ¿Se 
considera un ejemplo?
- Para los chicos del club 
(Natación Alcalah) si. 
porque entrenando y tra

petir contigo haciendo 
buenos tiempos en otras 
pruebas. Ves que están 
muy fuertes.
- Después de quedar eli
minado, ¿cómo vivió sus 
últimos días en Atenas? 
- Por la tarde (las elimi
natorias fueron por la

na otra competición inter
nacional. Para mí lo más 
impresionante fue la ce
remonia inaugural. Ahí 
eres consciente de que es 
a lo más alto que se puede 
llegar. Te vienen mil co
sas a la cabeza, sobre todo 
piensas en los momentos

compites te lev antas a las 
7 o 7:30 (el día quenado 
se levantó a las 5:30). vas 
a ver algunas eliminato
rias. entrenas, comes, te 
echas una siesta y luego 
vas a ver las finales de la 
tarde. Estás todo el día en 
la piscina, o entrenando o

bajando se llega a cual- 
H CLAUSURA quier parte. 
.r , , - ¿Q*16 le
Cuando se apaga bdiría a al- 

llama olímpica sabes guien que ha 

que dices adiós a 4 

años de tu vida” perdido un 

miembro?

■Do Asnas recesé cemento ccr todas as 
ewriercas que .ve Wdo. la cocvivWM 
«O a cq»s>5n «{o/ob. o bíter port> 
tipMo «uro Paoirrcóda. qtc pxa 
mí ha si» la rrcyy ewkrcé ó» m WJa_ 
Pro tarro til me va# la trfctea de r« ha- 
»r(6»iOGiBYaSéQZCK>>arate' 
hecho mqcr. pero a to mejor ei arrttjnte 
ra [Ufcuixxo. De f¿i« racha'nrrígr 
nvxci hateó qixGst» séot rro'.

EN BUENA COMPAÑÍA: "Espero que Carlos vuelva a competir'

- Que no se quede en ca
sa. Que viva lo mejor que 
pueda y sobre todo que 
haga cosas. El deporte te 
da muchísimas cosas. Si 
yo no hubiera hecho de
porte no habría vivido to
das las experiencias que 
he vivido.

1 teWWrorox&SenA^MtiWKtp» 

’ suan*8)CyaMufo.’.dcMrraa-rc>cohd-

W.cmxpxJatO’Ccnt-oO-cuJt.-oa'osen 
Pe-»'.PWMraGU'crJ[ró<rüc#3tin> 
pea'fay dejar mxhas cosas de íado. 
NaesAasurroocme'^maryudtiasóe 
tra»-ar. w s^cne (»,s-« eanar <fc»ro 
(suú*»pj-ra-¿óxaOj>A-,,trl a&qz 
oro qx w bs rrjVav» «arfaé y ̂ abajare 
y px las •Ji'tfcs me dedea» a entrerar'.
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FÚTBOL SIETE R.S.D. ALCALÁ FÚTBOL SIETE ARGINOX

Moya es el abanderado
Gabi Moya lidera un conjunto que es el máximo favo
rito a llevarse el Torneo Social del C.D. Avance.

El campeón lo tendrá difícil
Arginox fue campeón la pasada temporada y en la vi
gente tendrá duros competidores para revalidar título.

FÚTBOL SIETE REYES II

Está siendo la gran sensación en la Primera División de La Dehesa

Reyes II está realizando un gran inicio de temporada y quiere suceder a Bodega Lorman como campeón de la com
petida Primera División de La Dehesa. Sus resultados están siendo espectaculares.



Los ribereños están bien colocados para dar volver a donde merecen
Veta se ha puesto el reto de dcvoher al Henares Aficionado a su sitio natural, la Segunda Aficionados. De momento, 
los ribereños han realizado un buen inicio y están bien colocados a la espera que fallen los líderes.

fútbol ESCOLAPIOS B INFANTIL fútbol RACING VERACRUZ AFIC

Cantera colegial inagotable Viejas glorias vuelven a juntarse
Escolapios cuenta con una gran cantera donde han 
salido muchos futbolistas de alto nivel.

Buenos futbolistas so han juntado en el Racing Vera- 
cruz. Ahora deben acoplarse a la categoría.
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ÍÚTBOL SALA TORIBIO VETERANOSÍÚTBOLSAIA 1 UCA UGT

¿Revalidará el título? El que tuvo retuvo
UCA UGT es el principal candidato para adjudicarse 
el título, pero la competencia será máxima.

Las viejas glorias del Tori Wo se han unido para seguir 
mostrando su esencia.

fútbol SALA I CLUB DEPORTIVO ALCA-SALA

Otra temporada más al pie del cañón
El Club Deponivo Alca-Sala sigue una campaña más en Primera Nacional. Sin objetivos exigentes deportivamen
te hablando, la principal meta es continuar haciendo una labor social importante y mantener un buen ambiente.
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rúiBCL RACING VERACRUZ JUVENIL

Una vuelta esperanzadora a la competida Primera Juvenil
El Racing Vetacruz Juvenil vuelve esta temporatla a disputar partidos en Primera Juvenil vas su brii ante ascenso.
El objetivo es la permanencia y su primera jornada no pudo ser más satisfactoria. Ganó por 5-2 a Rivas.

fúiBot LA MANCHA INFANTIL fútbolsicte MESON LA HERRADURA

Premio al pundonor Difícil temporada
La Mancha sólo tiene este año un equipo. Los juga
dores merecen un premio al pundonor y a la fidelidad.

Mesón La Herradura tiene una difícil campaña por de
lante con partidos de alto nivel.
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baloncesto I HERCESA CAD. MASC. B baloncesto I JUAN DE AUSTRIA BENJ.

Formando talentos Ilusión y diversión
B Hetcesa tiene buenos equipos en la cantera. Uno de 
ellos es el Cadete B masculino. Hay futuro.

El Benjamín 96 femenino del Juan de Austria hace 
sus primeros pinitos. Ilusión y diversión son la base.

fútbolsaía ACEROS ALCALÁ (APAS)

La regularidad avala un excelente bloque con serias opciones al campeonato
Aceros Alcalá tiene dos equipos (APAS y Primera División). Ambos están compuestos por excelentes jugadores y 
en ambas competiciones estará luchando por los primeros puestos.
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Intentará revalidar el título liguero y será el equipo a batir
Contenedores Codisán (antiguo Bar San Isidro) es el Indiscutible favorito para revalidar el título liguero de la Liga de 
APAS. Tendrá serios oponentes durante la temporada, pero su mejor arma, la calidad, está fuera de toda duda.

fútbol sAtA I LOPE DE VEGA (D. HONOR) fútbol SALA ¡ PEÑA BETICA (D. HONOR)

। ' » .«i • I

Una categoría competida Ano sufrir tanto
El Lope de Vega luchará por repetir la buena campaña 
realizada el pasado año. Tiene plantilla y calidad.

La Peña Bélica se salvó por los pelos del descenso y 
este año pretende no sufrir tanto.



élLEIISMQ

■ ■■■;-<, K^ONMAN

Rv*M <■ ¥*'»**
UeUMKM<«ÍM>WM«>U»»MMhM tiJItM

•MTAt}I^H
•**)*«&&*

MU t^a «• BM ttMWA M ^XJU C4^ . WMt

Lfl REI ACION DE’INSTAÍ® NES'NO''ES’OEFINITIVA SUBETA A MODIFICACIONES

kai íwrFor
• CM «|FO4AfcICMÍ^M^H«4u 
•C4OTA 70r^«4 
•9tf&WACÓft.

eme wcwuau mu wuu

CIUDADlDERORTIVAMUNICiRAL' 
«>E HENARES.

Zh_>
CUOTAMf

**»«*<»" <*• • ♦**► «M»c**QW«

OUBMVOKMMr aO AMeiMmWí 1NM

ÍV^IACl
C4W G. FMR AC4U
CUOU. flfomM 
ATOAUiCA^

CC U> AtVCWMlf.* CM MCKA>) XAMtft
• C4O7A M t
.MKMUCOt

U C*»4 CVM O^VM -D W. ArtU A Mr ti Jr/VA^FM*


